

A Toulouse, le 26 Juin 2008

ETRE UNE FORCE EFFICACE

FO intervient à tous les niveaux

En une semaine l'organisation syndicale FO a organisé ses Assemblées Générales sur les trois sites de la société Latécoère.

Le seul objectif de ces réunions a été de présenter la situation dans laquelle se trouve la société, afin que nos adhérents se forment une opinion et qu'ils **puissent donner leur position en toute connaissance de cause.**

Pour ce qui nous concerne, nous restons nous même, c'est-à-dire un syndicat libre et indépendant, **respectueux des choix individuels de nos adhérents.**

La majorité a exprimé son attachement à l'alignement salarial AIRBUS

Le syndicat FO ne s'est pas arrêté là. Il a mandaté le Secrétaire du Comité d'Entreprise pour affiner l'examen des comptes de la société 2007.

Nous ne reviendrons pas sur le bilan et le compte de résultat, **mais un point important ressort de l'analyse**, notre expert comptable nous a informés :

*« D'une baisse significative de la trésorerie qui s'établit au 31/12/2007 à
- 25 millions d'euros »*

Les membres FO du Comité d'Entreprise constatent donc que les faits sont **de nature à affecter de manière préoccupante la situation économique de l'entreprise.**

Ils ont donc demandé **un audit sur la situation actuelle et les perspectives avec l'assistance d'un expert-comptable.**

Enfin, le bureau du syndicat a pris rendez-vous à la Fédération de la métallurgie FO pour évoquer la situation dans laquelle se trouve la société afin que les portes **des responsables du gouvernement nous soient ouvertes** pour trouver une solution au problème du Dollar qui plombe le résultat de notre société.

Considération FO

Vous le constatez les représentants syndicat FO sont intervenus pour plus d'efficacité à tous les niveaux.

La situation de l'entreprise semble préoccupante, il est de notre devoir d'obtenir les données, de les analyser et de vous tenir informés.

En ce qui concerne l'accord salarial 2008, la démocratie c'est aussi l'expression des points d'accord et de désaccord ; nous ne taisons jamais ce que nous sommes, ce que nous pensons et ce que nous voulons faire.

A la réunion du 26 juin, nous revendiquerons l'alignement sur AIRBUS.